
             Câmara Municipal de Caraguatatuba
          Estância Balneária
             Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a possibilidade da construção de uma praça na área pública
localizada na Rua E com a Avenida Gercina Luna Ferraz, no bairro Jardim Mariella).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1.  Consta no Plano de Obras do município a construção de uma praça na área pública
localizada na Rua E com a Avenida Gercina Luna Ferraz, no bairro Jardim Mariella?
2) Se positivo, para quando está previsto o início das obras?
3) Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

Considerando o elevado número de moradores naquele bairro, é necessário que a mesma
seja dotada de melhor infraestrutura, através da construção de uma praça. Essas obras, além
de proporcionar melhorias ao local, contribuirá com o bom aspecto do bairro. Pelo exposto,
peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 08 de agosto de 2023.

CELSO PEREIRA

Vereador - PSDB

REQUERIMENTO Nº 225/2023
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